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今年も開催 「新小まつり2021」
10月27日（水）、６年生主催の「新小まつり2021」

を行いました。この活動は、コロナ禍でこれまでの

ような学校生活が送れない中、６年生が下級生を笑

顔にしたいという願いから生まれた活動で、今年で

２回目の開催です。

６年生はこれまで、下級生に楽しんでもらうには

どうしたらよいか、自分の屋台だけでなく全ての屋

台が成功するためにはどんな工夫が必要かなど、た

くさん話合いを重ねてきました。

当日は、アルミ缶積み、射的、ボウリング、ぷよ

ぷよすくい、水中コイン、ジェスチャーゲーム、空気砲でお化け退治、シューティングゲ

ーム、はてなボックス、ひっくり返しゲームの10種類の屋台が学校中に並びました。昨年

の経験を生かし、当時の６年生の思いを引継ぎ、さらに進化したものとなりました。

下級生は、縦割り班ごとに５年生がリーダーとなって屋台を回り、思いっきりゲームを

楽しみました。

また６年生が心を込めて作った景品を大事そうに抱えていました。そんな姿を見て６年生

は、達成感のある充実した表情を浮かべていました。

この活動を通して、６年生は、思いやりの心や企画・運営する力、主体的な態度を育み

ました。５年生は、６年生の役割を学び、高学年としての自覚を高めました。中・低学年

は、６年生ってすごいな、こんな６年生になりたいなという憧れを抱きました。

自己記録に挑む ～はまっこ持久走大会～
11月２日（火）、秋晴れの気持ちのよい日和の中、

はまっこ持久走大会を行いました。走る距離は １年

600m、２年800m、中学年1,000m、高学年1,200mです。

子供たちは、朝のはまっこタイムや体育の時間に

グラウンドを走ってきました。10月中旬からは実際

のコースで走り込んできました。また、練習ごとに

タイムを「持久走がんばりカード」に記録し、自己

記録の更新を目指してきました。

大会当日は、自分で決めた目標タイムに向かって、

最後まであきらめず走り抜くことができました。

今年は、全校で５名が歴代記録を更新しました。また、半数以上の子供が自己記録を更

新するなど、はまっこみんなが大健闘しました。
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六渡寺海岸を清掃しました
10月28日（木）、４年生が総合的な学習の時間に取り組んで

いる環境学習の一環として六渡寺海岸を清掃しました。流木、

海藻、トレー、菓子袋やマイクロプラスチック等を拾い集めま

した。子供たちは、ボランティアで清掃してくださっている方

々のご苦労を実感したようでした。

庄西コミュニティーセンター長の境 信誓さんから、ゴミの多くが川から流れてくる漂流物で

あること、庄川と小矢部川の間に位置する六渡寺海岸は富山県で最もゴミの多い海岸であるこ

とを教えていただきました。

この活動の後、４年生は、「海や海にすむ生き物を守ろう」「一人一人がきちんとゴミの分別

をしよう」「リサイクルをしてゴミを減らして地球温暖化をとめよう」というメッセージを全校

に広めました。さらに、ペットボトルキャップを集める活動へと発展していきました。

地域の協力を得て～第２回学校評議員会～
11月１日（月）、第２回学校評議員会を開催しました。（第１回は５月に紙面開催）

学校評議員制度は、教育目標や地域との連携などに関して、保護者や地域住民の意見を聞く

とともに、理解や協力を得ながら特色ある教育活動を主体的かつ積極的に展開していくことを

期待して実施されています。本年度は次の６名の方に学校評議員をお願いしました。

渋谷 公一 氏 新湊地域振興会会長

山峯 直義 氏 新湊コミュニティセンター長

坂井 喜彦 氏 民生児童委員地区協議会長

紺谷 彦之 氏 保護司

川井 千惠 氏 富山っ子さんさん広場世話人代表

堀岡 祐介 氏 新湊小学校ＰＴＡ会長

今回は３時間目の授業を参観していただきました。どの学級も一生懸命に学習に取り組んで

いて、評議員の皆さんはとても感心しておられました。

懇談会では、「１年生が新小まつりのことを楽しそうに話してくれた。子供たち同士の活動が

増えるとよい」「コロナで中止になった行事や活動の代わりに、感染レベルが下がっている今こ

そ、楽しい活動を行ってほしい」「調理実習などの体験的な学習をどんどん実施するとよい」「タ

ブレット端末は子供が祖父母に教えてあげれるほどに上達できたらよい」「新小の子供たちが横

断歩道で停まってくれた車にお礼する姿は素晴らしい」などのご意見をいただきました。

評議員の皆さんには、これからも学校運営にご理解・ご支援を賜りたいと思います。

WEB回答でのアンケート実施のお願い
本校では、教員の働き方改革への推進を図るため、集計業務の簡略化に取り組んでいます。

そこでこの後、実施する「保護者会のご案内（11月22日配布）」と「令和３年度第２回学校教育

評価アンケート（12月６日配布）」は、WEB回答を主に行うこととしました。
紙面での提出も可能ですが、集計の負担を減らすために是非、WEB 回答へのご理解・ご協力を

よろしくお願いいたします。

（校長 城岡 恭子）


